



## FOIRE AUX QUESTIONS :

### **Je suis à la messe sans aucune ferveur. Dans quel état d'esprit dois-je y assister ?**

- Le Padre Pio disait : « A la Messe il y a tout le Calvaire ».

- Jean-Paul II disait : « Aller à la Messe signifie aller au Calvaire pour le rencontrer, lui, notre Rédempteur. »

- Crois-tu que la Sainte Vierge, saint Jean et sainte Marie-Madeleine au Calvaire étaient distraits ou s'ennuyaient ? Non, ils avaient les yeux et le cœur fixés sur JESUS crucifié, ils ne voulaient pas perdre une miette de ce spectacle affreux et merveilleux. Affreux par la souffrance, merveilleux par l'Amour du Bon Pasteur donnant sa vie pour ses brebis.

Lorsque tu es à la Messe fais comme saint Jean : serre-toi contre la Sainte Vierge pour qu'Elle te fasse comprendre ce qui se passe. Il se passe la même chose qu'au Calvaire : JESUS donne sa vie en sacrifice au Père. Il se passe la même chose qu'au Cénacle : JESUS nous donne sa chair torturée en nourriture et son sang, répandu sur la Croix, en boisson. Certes il y a une différence considérable entre la Messe et le Calvaire : c'est JESUS glorieux qui est **présent**, mais Il ne vient à nous qu'à travers son immolation du Calvaire. Quel mystère !

A la Messe, des yeux du corps, tu ne vois rien de tout cela. Mais la Sainte Eglise, après et avec le Seigneur, JESUS te dit : tu vois du pain et du vin, tu manges pourtant le Corps immolé du Christ et tu bois le Calice du Sang du Christ. Tu ne le vois pas, alors **crois-le**, faisons **confiance**. A la Messe tu es au Calvaire, puis au Cénacle, et Celui qui se donne à toi à la communion est le JESUS du matin de Pâques qui s'unit à toi à travers sa Croix.

Alors pas besoin de grands élans sentimentaux : tu dis seulement : JESUS, je ne vois pas mais je crois que tu es présent. JESUS je ne vois que du pain, mais je **sais** que c'est Ton Corps sanglant du Calvaire, JESUS je ne vois que du vin, mais je **sais** que c'est Ton Sang répandu sur le Calvaire. Merci de tout cœur pour Ton sacrifice, merci de Te donner à moi. Viens en moi Seigneur JESUS et **reste** avec moi !

Un moine de Fontgombault

